

# OSTTHÜRINGER Zeitung

## Erste Abschlüsse für Grundig-Realschüler

Von den 14 zur „Externen Prüfung“ angetretenen Schülern der Grundig Akademie haben 13 den Realschulabschluss erhalten. Die meisten von ihnen hätten die Vornoten bestätigt oder verbessert. Trotz ...

30. Juni 2017 / 02:01 Uhr



Von den 14 zur „Externen Prüfung“ angetretenen Schülern der Grundig Akademie haben 13 den Realschulabschluss erhalten. Die meisten von ihnen hätten die Vornoten bestätigt oder verbessert. Trotz erswerter Bedingungen, würdigt Axel Dreyhaupt, Leiter der Grundig Akademie Gera. Besonders danke er den Lehrern der Vierten Regelschule in Lusan. Schulleiterin Britta Stiller habe den Schülern mit ihrer einfühlsamen Art und großem Erfahrungsschatz die Prüfungsangst genommen. Für 2018 hofft Dreyhaupt, die Prüfungen selbst durchführen zu dürfen. Die entsprechenden Anträge lägen dem Bildungsministerium vor, erklärte er. Foto: Grundig Akademie

OTZ / 30.06.17

Z0R0128397246